



PERAWATAN DEPO KERETA CEPAT DI SHANGHAI

Pekerja melakukan perawatan di depot kereta cepat Hongqiao di Shanghai, Tiongkok, Selasa (3/1). Pekerja kereta api di depo kereta berkecepatan tinggi Hongqiao telah meningkatkan upaya mereka dalam pekerjaan pemeliharaan kereta api untuk mempersiapkan perjalanan yang terburu-buru di masa depan selama Tahun Baru Imlek.

Presiden Venezuela Siap Normalisasikan Hubungan Negaranya dengan AS

Venezuela siap menjalin hubungan yang saling menghormati.

ANKARA (IM)- Presiden Venezuela Nicolas Maduro mengatakan dia bersedia bekerja sama untuk menormalisasi hubungan dengan Amerika Serikat (AS), meski sanksi dari AS terus melumpuhkan negaranya.

"Venezuela siap, benar-benar siap, untuk mengambil langkah menuju proses normalisasi hubungan diplomatik, konsuler, dan politik dengan pemerintahan AS saat ini dan dengan pemerintahan yang akan datang," kata Maduro pada Rabu (3/1) dalam wawancara yang disiarkan di televisi negara.

Pernyataan Maduro mun-

cul setelah oposisi di negara Amerika Selatan itu memilih untuk membubarkan "pemerintahan sementara" yang dipimpin oleh Juan Guaido, yang telah diakui oleh banyak negara, termasuk AS.

AS melancarkan serangkaian sanksi terhadap Venezuela, termasuk embargo minyak, untuk memaksa Maduro lengser.

"Kami siap untuk berdialog di tingkat tertinggi, menjalin hubungan untuk saling menghormati, dan saya berharap seberkas cahaya yang datang ke Amerika Serikat, mereka akan membalik halaman dan mengesampingkan

kebijakan ekstremis mereka dan kembali ke kebijakan yang lebih pragmatis dengan menghormati Venezuela," kata Maduro.

Pada Jumat lalu, kubu oposisi Venezuela memilih untuk membubarkan pemerintah sementara yang dipimpin oleh Juan Guaido, yang menyatakan dirinya sebagai presiden sementara pada 2019 untuk menggulingkan Presiden Maduro yang terpilih kembali dan mendapat dukungan dari banyak negara Amerika Latin dan Barat, terutama AS.

Sementara itu, pemerintahan Amerika AS mengatakan bahwa pihaknya masih tidak menganggap Nicolas Maduro sebagai presiden Venezuela yang sah. dan akan mempertahankan sanksi setelah oposisi yang masih baru membubar-

kan pemerintahan sementara.

Pemerintahan Presiden Joe Biden mengatakan bahwa aset pemerintah Venezuela di Amerika Serikat, terutama perusahaan minyak negara, akan tetap secara hukum berada di bawah otoritas Majelis Nasional yang dipimpin oposisi, yang dipilih pada 2015 tetapi telah dilemahkan oleh pemerintah sayap kiri Maduro.

Pendekatan kami terhadap Nicolas Maduro tidak berubah. Dia bukan pemimpin sah Venezuela," kata juru bicara Departemen Luar Negeri Ned Price kepada wartawan.

"Kami terus mengagui satu-satunya lembaga yang dipilih secara demokratis di Venezuela hari ini, dan itu adalah Majelis Nasional 2015," kata Price.

mengatakan bahwa sanksi yang ada tetap berlaku dan bahwa Amerika Serikat telah menghubungi Majelis Nasional mengenai apakah individu, kelompok, atau komite baru akan mengawasi aset pemerintah. Amerika Serikat, di bawah mantan presiden Donald Trump, menetapkan tujuan untuk menggulingkan Maduro pada 2019 setelah pemilu yang secara luas dianggap curang dan ketika krisis ekonomi menderang malapetaka dengan kekurangan kebutuhan pokok.

Lebih dari tujuh juta orang Venezuela telah melarikan diri dari negara mereka, sebagian besar ke negara tetangga tetapi dengan jumlah yang terus bertambah melakukan perjalanan berbahaya ke Amerika Serikat.

● tom

Orang Asing Dilarang Beli Rumah di Kanada Selama 2 Tahun

KANADA (IM)- Larangan dua tahun bagi beberapa orang asing yang membeli rumah di Kanada mulai berlaku mulai 1 Januari lalu. Larangan itu bertujuan untuk membantu meringankan salah satu pasar perumahan yang paling tidak terjangkau atau mahal di dunia.

Pada musim panas ini, harga rumah rata-rata di Kanada adalah 777.200 dolar Kanada (Rp8,8 miliar), lebih dari 11 kali pendapatan rumah tangga rata-rata setelah pajak. Dikutip BBC, beberapa orang mengkritik larangan tersebut, dengan mengatakan tidak jelas apa dampaknya terhadap pasar perumahan Kanada.

Penduduk non-Kanada berjumlah kurang dari 6% dari pemilik rumah di Ontario dan British Columbia, di mana statistik nasional menunjukkan harga rumah adalah yang tertinggi.

Mulai 1 Januari lalu, larangan tersebut melarang orang yang bukan warga negara Kanada atau penduduk tetap untuk membeli properti tempat tinggal, dan mengenakan denda 10.000 dolar Kanada (Rp114 juta) bagi mereka yang melanggar.

Pada akhir Desember - 11 hari sebelum larangan diberlakukan - pemerintah Kanada mengumumkan beberapa pengecualian terhadap peraturan tersebut. Termasuk untuk siswa internasional yang telah berada di negara tersebut setidaknya selama lima tahun, penggugat pengungsi dan orang-orang dengan izin kerja sementara.

Dalam sebuah pernyataan, Menteri perumahan federal Ahmed Hussein mengatakan larangan itu dimaksudkan untuk mencegah pembeli melihat rumah sebagai komoditas alih-alih tempat tinggal dan membangun keluarga.

"Melalui undang-undang ini, kami mengambil tindakan untuk memastikan bahwa perumahan dimiliki oleh warga Kanada, untuk kepentingan

semua orang yang tinggal di negara ini," terangnya.

Meski harga rumah di Kanada telah turun pada 2022, namun harganya tetap jauh lebih tinggi dari satu dekade lalu.

Harga rumah naik 48% tahun lalu dibandingkan tahun 2013, ketika harga rata-rata rumah adalah 522.951 dolar Kanada.

Sementara itu, pendapatan rumah tangga rata-rata orang Kanada telah berjuang untuk mengimbangi kenaikan harga rumah. Data terbaru menunjukkan median pendapatan rumah tangga setelah pajak tumbuh 9,8% dari 2015 hingga 2020.

Menurut analisis Statista tentang rasio harga rumah terhadap pendapatan, angkanya ini menetapkan pasar perumahan Kanada sebagai salah satu yang paling tidak terjangkau di dunia, menempatkan negara tersebut lebih tinggi dari Selandia Baru, Amerika Serikat (AS), dan Inggris.

Harga rumah rata-rata di dua kota terbesar di Kanada - Toronto dan Vancouver - telah mencapai 1 juta dolar Kanada (Rp11 miliar), seringkali menempatkan mereka dalam daftar 10 besar kota paling tidak terjangkau di dunia.

Selandia Baru mengesahkan undang-undang serupa yang melarang pembeli rumah asing pada 2018 ketika negara itu bergulat dengan krisis keterjangkauan perumahannya sendiri.

Namun, harga rumah yang disesuaikan dengan inflasi terus meningkat sejak larangan tersebut diberlakukan.

Negara-negara lain telah memberlakukan langkah-langkah berbeda untuk mengekang kepemilikan rumah oleh warga asing. Termasuk dengan menerapkan zona terbatas yang ditunjuk di mana non-penduduk dilarang membeli rumah, atau membebaskan biaya khusus pada pembeli asing. ● gul

Rusia Salahkan Ponsel Tentaranya sebagai Pemicu Serangan Mematikan Ukraina

MOSKOW (IM)-Kementerian Pertahanan Rusia menyalahkan penggunaan ponsel secara ilegal oleh tentaranya sebagai pemicu serangan mematikan Ukraina di Makiivka, Donetsk. Moskow baru saja mengumumkan bahwa jumlah tentara Rusia yang tewas dalam serangan saat pergantian tahun itu bertambah menjadi 89 personel.

Seperti dilansir Reuters dan AFP, Rabu (4/1), Kementerian Pertahanan Rusia menyebut empat rudal Ukraina menghantam gedung sekolah kejuruan yang menjadi barak sementara untuk tentara Moskow di Makiivka yang berada di wilayah Donetsk, Ukraina bagian timur, yang dikuasai pasukan Rusia.

Dituturkan Kementerian Pertahanan Rusia bahwa penyelidikan resmi telah diluncurkan terkait serangan yang menewaskan puluhan tentara itu. Namun disebutkan juga bahwa

penyebab utama terjadinya serangan itu jelas karena adanya penggunaan telepon genggam atau ponsel secara ilegal oleh tentara Rusia.

"Saat ini, sebuah komisi tengah bekerja untuk menyelidiki keadaan dari apa yang telah terjadi," ucap Letnan Jenderal Sergei Sevryukov dalam pernyataan video yang dirilis oleh Kementerian Pertahanan Rusia pada Rabu (4/1) pagi waktu setempat.

"Tapi sudah jelas bahwa penyebab utamanya adalah pengaktifan dan penggunaan massal telepon genggam oleh para personel dalam jangkauan senjata musuh yang bertentangan dengan larangan yang ada," jelasnya.

"Faktor ini memungkinkan musuh untuk melacak dan menentukan koordinat lokasi para tentara untuk serangan rudal," sebut Kementerian Pertahanan Rusia dalam pernyataannya.

Pernyataan terbaru Kementerian Pertahanan Rusia

itu dirilis di tengah kemarahan publik dan anggota parlemen Moskow. Kebanyakan kemarahan di media sosial diarahkan terhadap para komandan militer Rusia, bukan Presiden Vladimir Putin yang belum memberikan tanggapan resminya atas serangan Ukraina itu.

Sejumlah koresponden perang Moskow, yang memiliki pengaruh besar dalam beberapa bulan terakhir, menuduh para komandan top Rusia tidak kompeten, tidak belajar dari kesalahan sebelumnya, dan berusaha mengalihkan kesalahan kepada para tentara.

Disebutkan sejumlah koresponden perang Rusia lainnya bahwa tentara-tentara yang sebagian besar terdiri atas personel yang baru dimobilisasi ditempatkan di dalam gedung yang tidak terlindungi, yang hancur karena ledakan amunisi yang disimpan di dekatnya saat serangan Ukraina terjadi. ● ans

Kasus Flu Burung Jepang Capai Rekor Tertinggi

TOKYO (IM) - Kasus flu burung di Jepang mencapai rekor tertinggi setelah sejumlah infeksi baru dikonfirmasi di prefektur Chiba dan Fukuoka. Kementerian Pertanian Jepang menyebutkan, hingga Selasa (3/1), total 54 kasus flu burung dikonfirmasi di 23 prefektur di Jepang pada musim ini.

Di sebuah peternakan unggas di dekat Tokyo, yakni Prefektur Chiba, Jepang timur, kasus flu burung dikonfirmasi melalui pengujian genetik, kata pemerintah prefektur itu. Penemuan kasus flu burung itu menyebabkan pemusnahan sekitar 10.000 ayam di lokasi tersebut.

Flu burung juga dilaporkan di sebuah peternakan yang memelihara burung emu di Prefektur Fukuoka di barat daya Jepang, dan akhirnya sekitar 430 burung dimusnahkan. Kasus pertama flu burung di Jepang musim ini dikonfirmasi pada Oktober 2022, dengan jenis virus H5N1 yang sangat mematikan terdeteksi dari beberapa sampel ayam yang terinfeksi.

Rekor sebelumnya tercatat pada dua musim lalu, yakni antara November 2020 dan Maret 2021, saat 52 kasus flu burung dikonfirmasi di 18 prefektur di Jepang dan mengakibatkan pemusnahan sekitar 9,9 juta ayam. Karena flu burung telah menyebar secara global, diyakini bahwa flu itu masuk ke Jepang melalui burung yang bermigrasi.

Sebelumnya, Perdana Menteri (PM) Jepang Fumio Kishida mengatakan negaranya akan mewajibkan tes Covid-19 pada saat kedatangan untuk pelancong dari Tiongkok daratan. Pengumuman PM datang setelah Beijing mengumumkan akan mengakhiri persyaratan karantina masuk.

PM Jepang juga mengatakan, bahwa mereka yang dites positif akan diminta untuk karantina di fasilitas yang ditunjuk selama tujuh hari. Kishida menilai keputusan tersebut diambil karena terdapat informasi bahwa infeksi menyebar dengan cepat di Tiongkok.

Langkah memperketat kendali perbatasannya ini akan dimulai pada 30 Desember. Jumlah penerbangan dari China juga akan dikendalikan untuk mencegah peningkatan mendadak infeksi Covid-19 di Jepang. ● gul

Kongres AS Gagal Pilih Ketua DPR

NEW YORK (IM)-Kongres Amerika Serikat (AS) jatuh ke dalam kekacauan dalam pemilihan Ketua DPR. Kevin McCarthy, yang diusung Partai Republik, gagal menjadi orang kedua di 'Negeri Paman Sam' itu setelah Presiden.

Ini menjadi kebuntuan untuk pertama kalinya dalam satu abad. Partai Republik gagal mengusung jagoan mereka setelah tiga kali kesempatan lobi-lobi.

Alih-alih merayakan kendali baru mereka atas DPR, partai tersebut malah menghadapi perjuangan berlarut-larut untuk memilih seorang ketua DPR. Itu juga dapat semakin memperdalam perpecahan internal dan mempertaruhkan karier politik McCarthy.

Pria berusia 57 tahun itu membutuhkan 218 suara di majelis rendah, yang berubah menjadi mayoritas tipis 222-212 dari Partai Republik setelah pemilihan paruh waktu tahun lalu. Dia gagal terpilih karena 19 pendukung Donald Trump enggan memilihnya.

Dia pun kalah oleh Hakeem Jeffries di putaran ketiga pemungutan suara. McCarthy telah lama mendambakan peran tersebut, setelah mengundurkan diri dari pencalonan pada 2015 di tengah sejumlah kesalahan dan pemberontakan sayap kanan.

Kali ini, dia sekali lagi tersandung oleh pemberontak sayap kanan di partainya. Seluruh anggota parlemen setuju menunda pemilihan ini hingga Rabu (4/1). Konsolidasi pun dilakukan lagi Partai Republik usai deadlock ini. "Kenyataannya adalah pendukung Kevin McCarthy tidak memiliki suara," kata Byron Donalds dari Florida.

Terakhir kali diperlukan lebih dari satu putaran pemungutan suara untuk memilih seorang pembicara pada awal Kongres baru adalah seabad yang lalu, pada 1923. Proses pemilihan seorang ketua DPR AS pada 1855 membutuhkan 133 putaran pemungutan suara yang berlangsung selama dua bulan. ● ans

Ukraina dan Uni Eropa akan Gelar KTT Bulan Depan

KIEV (IM)-Ukraina dan Uni Eropa akan mengadakan pertemuan tingkat tinggi di Kiev pada 3 Februari. Kantor Kepresidenan Ukraina mengatakan, pertemuan itu bertujuan untuk membahas dukungan keuangan dan militer.

Presiden Ukraina, Volodymyr Zelenskyy membahas rincian pertemuan tingkat tinggi dengan Presiden Komisi Eropa Ursula von der Leyen dalam panggilan telepon pertamanya tahun ini.

"Para pihak membahas hasil yang diharapkan dari KTT Ukraina-Uni Eropa yang akan diadakan pada 3 Februari di Kiev dan setuju untuk mengintensifkan pekerjaan persiapan," kata Zelenskyy, dilaporkan Alarabiya, Rabu (4/1).

Seorang juru bicara Presiden Dewan Eropa, Charles Michel tidak dapat mengkonfirmasi bahwa KTT itu

akan berlangsung di ibukota Ukraina. Dia mengatakan, dia dan von der Leyen akan hadir dalam KTT itu.

Menurutnya berbagai pemimpin negara Uni Eropa tidak akan hadir dalam konferensi tersebut.

Pejabat Uni Eropa mengatakan, ada undangan khusus bagi Zelenskyy untuk mengunjungi Brussel.

Zelenskyy dan von der Leyen juga membahas program bantuan keuangan baru senilai 18 miliar euro ke Ukraina. Zelenskyy mendorong agar bantuan tahap pertama dikirim bulan ini.

Pada Desember, Uni Eropa memberikan bantuan kepada Ukraina yang disebut "megadeal". Bantuan ini mencakup penerapan tarif pajak perusahaan global minimal 15 persen. ● tom

Dana Menipis, Pakistan Minta Lebih Banyak Bantuan untuk Korban Banjir

ISLAMABAD (IM) - Menteri Luar Negeri Pakistan meminta masyarakat internasional untuk memberikan bantuan pada korban banjir. Permintaan emosional itu disampaikan sebelum pertemuan pendonor di Jenewa pekan depan.

Dikutip dari ABC News, pertemuan yang digelar PBB dan Pakistan itu bertujuan menggalang dana untuk korban banjir musim panas lalu yang menurut pakar disebabkan perubahan iklim. Bencana itu menewaskan 1.739 orang dan berdampak pada 33 juta lainnya. Di satu titik sepertiga Pakistan terendam banjir.

Menteri Luar Negeri Bilawal Bhutto-Zardari berusaha menarik simpati terhadap penyintas yang kehilangan rumahnya, banyak dari mereka yang kini terpaksa tinggal di ruang terbuka di tengah musim hujan. Ia mengatakan tujuannya agar dunia tidak melupakan para korban banjir.

Baru-baru ini PBB memperingatkan dana yang dikumpulkan untuk korban banjir Pakistan akan habis setelah 15 Januari. Sebab sejauh ini lembaga internasional hanya menerima sepertiga dari 816 juta dolar AS dari bantuan darurat yang dipergunakan untuk makanan, obat-obatan dan pasokan lain untuk para penyintas.

"Masyarakat Pakistan tidak bersalah tapi mereka yang membayar mahal karena banjir yang disebabkan perubahan iklim," kata Bhutto-Zardari dalam pidatonya yang disiarkan televisi dari Badin, salah satu daerah yang terdampak banjir paling parah di Provinsi Sindh, Rabu (4/1).

Ia mengatakan peran Pakistan dalam pemanasan global kecil tapi rentan terhadap bencana yang dipicu perubahan iklim. Pakar mengatakan Pakistan hanya menghasilkan kurang dari 1 persen karbon dioksida yang memerangkan panas di atmosfer.

Sebelum hujan lebat yang melanda Pakistan pada pertengahan Juni lalu negara yang kekurangan dana segera itu sudah mengalami krisis ekonomi. Pakar memperkirakan kerugian akibat banjir sekitar 40 miliar dolar AS.

Tanpa bantuan internasional Pakistan tidak akan dapat membangun kembali rumah-rumah dan infrastruktur yang hancur. ● gul



JELANG IMLEK DI SINGAPURA

Foto yang diambil pada Selasa (3/1) ini menunjukkan pemasangan lentera yang disiapkan untuk Tahun Baru Imlek mendatang di sekitar area Pecinan Singapura.